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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Dietrichsfeld/Pfalzdorf/Plaggenburg 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 20.11.2024 

 Sitzungsbeginn: 19:03 Uhr 

 Sitzungsende: 20:35 Uhr 

 Ort: Sportheim in Plaggenburg, Eintrachtweg 1, 26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeister  
Herr Wolfgang Kahmann  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Artur Mannott  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Christian Friedrichs  
Herr Thorsten Friedrichs  
Herr Mario Mannott  
 
Beratende Mitglieder  
Frau Almut Kahmann  
 
von der Verwaltung  
Frau Rieke Carls Protokollführung 
 

Entschuldigt fehlen: 
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Der Ortsbürgermeister begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 19:03 Uhr die Sitzung des 
Ortsrates Dietrichsfeld/Pfalzdorf/Plaggenburg. 
 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt.  
 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 09.10.2024 
 
Das Protokoll vom 09.10.2024 liegt noch nicht vor und ist somit noch nicht genehmigt.  
 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt.  
 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es liegen keine Fragen seitens der Bürger vor. 
 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
Der Ortsbürgermeister teilt folgende Kenntnisgaben mit:  

 
- Der Rockerstrift wird saniert. 
- Die Bordsteinkanten der B210 durch Plaggenburg werden gereinigt. 
- Am Samstag den 23.11.2024 wird die Weihnachtsbeleuchtung (Sterne) auf gehängt. 
- Herr Kahmann nahm an der Jubiläumsveranstaltung der Feuerwehr teil. 

 
 
 
TOP 7 Informationen zur Verkehrssicherheitsbereisung 
 
Herr Kahmann nahm mit der Polizei an einer Verkehrssicherheitsbereisung durch Plaggen-
burg, Dietrichsfeld und Pfalzdorf teil. 
 
Er teilte mit, dass im Mesterweg der Antrag auf eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 20 
km/h abgelehnt worden ist. 
  
Auch der Antrag an der Plaggenburger Grundschule zur Geschwindigkeitsbegrenzung wurde 
abgelehnt. 
Dort soll ein Smiley zur Anzeige der Geschwindigkeit erneut aufgestellt werden  
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TOP 8 Weihnachtspräsente 
 
Die Liste zum Verteilen der Weihnachtsgeschenke werden an die Ortsratsmitglieder verteilt.  
 
Thorsten Friedrichs schlägt vor, dass künftig nur eine Weihnachtsfeier für alle Bürger ab 80 
Jahren veranstaltet wird. Dort die Tüten verteilt werden, um den Aufwand des Verteilens zu 
minimieren und so die Kommunalpolitik attraktiver zu machen.  
 
Artur Mannot schlägt vor, sich in diesem Jahr bei den Bürgern und Bürgerinnen während des 
Verteilens der Tüten zu erkundigen, was diese bevorzugen. Das soll in einer Liste festgehal-
ten werden. 
 
Der Ortsrat empfiehlt das Budget der Tüten von 8,00€ auf 12,00€ pro Person zu erhöhen.   
 
 
 
TOP 9 Sportfördermittel 2024 
 
Herr Kahmann verliest die Sportfördermittel.  
Es steht ein Budget von 3712,50€ zur Verfügung.  
Es ist wie folgt aufgeteilt:  
 

Sportverein Mitglieder unter 18 
Jahren 

Beitragshöhe 12,50€ 

SV Eintracht Plaggenburg 200 2.500,00€ 

KBV „Gute Hoffnung“ Pfalzdorf 15 187,50€ 

BV „Good wat mit“ Dietrichsfeld 54 675,00€ 

BV „Vorwärts“ Plaggenburg 28 350,00€ 

Gesamt 297 3.712,50€ 

  
 
 
 
TOP 10 Kulturfördermittel 2024 
 
Herr Kahmann verliest die Kulturfördermittel.  
Dafür steht ein Budget von 1200,00€ zur Verfügung. Diese werden auf verschiedene Vereine 
aufgeteilt. 
 
 
 
TOP 11 Anfragen an die Verwaltung 
 
Es bestehen keine Anfragen an die Verwaltung. 
 
 
 
TOP 12 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
Thorsten Friedrichs berichtete, dass im Esenser Postweg die Laternen länger als 00:00 Uhr 
leuchten in der Nacht. 
 
Frau Kahmann berichtete, dass dies bereits bekannt ist und mit dem Beleuchtungskonzept 
der Stadt Aurich folgt.  
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Ebenfalls wurde eine Liste mit einer Telefonnummer verteilt, dort können direkt defekte Stra-
ßenlaternen gemeldet werden. 
 
Im Plaggenburger Moor 33: Der Eigentümer möchte der Stadt die Hälfte vom Grundstück 
verkaufen, damit dort ein Spielplatz entstehen kann.  
 
Der Ortsrat möchte eine Wegebereisung in dem Kindergarten Sandhasen, bevor der Umbau 
startet.  
 
Im Esenser Postweg (Höhe Munitionsdepot) ist eine Sanierung der Straße notwendig.  
 
Die Befahrbarkeit der Jägerstraße und des alten Postweges muss für die Abfallsammelfahr-
zeuge wiederhergestellt werden.  
 
 
 
TOP 13 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Bürger erkundigt sich über die Glasfaser Verlegung in Plaggenburg. 
 
Ebenfalls beschwert sich ein Bürger über die Großflächenwerbung an der Esenser Straße, 
auf Höhe der Pfälzerschule.  
 
Herr Kahmann berichtet, dass diese auf einem privaten Grundstück stehen. Dennoch soll 
überprüft werden, ob eine Genehmigung vorliegt. 
 
Mesterweg: Dort müssen Bäume zurück geschnitten werden aufgrund von Totholz Gefahr. 
Eine Überprüfung der Verkehrssicherungspflicht muss erfolgen   
 
 
 
TOP 14 Schließung der Sitzung 
 
Der Ortsbürgermeister bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 20:35 
Uhr.  
 
 
 
 
 
Kahmann, Ortsbürgermeister                                        Carls, Protokollführung 
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